

# asesores de empresa



Un ahorro en carburante del que se pueden beneficiar los 19.000 titulares de la tarjeta de CEOE-CEPYME Guadalajara. /Marta Sanz

## BP renueva su oferta en de Socio a Socio de CEOE

Los titulares de la tarjeta de la Confederación de empresarios de Guadalajara podrán seguir beneficiándose del descuento de tres céntimos por litro de combustible

E. de G. / Guadalajara

Continuando con el proyecto de ofrecer ventajas competitivas a los empresarios y trabajadores de la provincia de Guadalajara, así como a sus familias, CEOE-CEPYME Guadalajara, con su iniciativa "de socio a socio", que ya tiene más de dos años y que ha ido consolidándose y cosechando buenos resultados, pues ya son más de 500 las empresas que han hecho su oferta.

En este caso se trata de una renovación de oferta, pues la petrolera BP, la cual, por medio de dos de sus estaciones de servicio ubicadas en la provincia de

Guadalajara y, para los titulares de la tarjeta de CEOE-CEPYME Guadalajara, han vuelto a renovar su convenio de colaboración por el cual harán un descuento de tres céntimos por litro en cada reportaje.

### Bonificaciones

La bonificación se realizará tanto en gasóleos como en gasolinas, estableciéndose un volumen mínimo del colectivo de 5.000 l/mes. Las dos estaciones de servicio que participan de esta promoción y que han renovado el convenio de colaboración con el programa "de socio a socio" son

**Este descuento es compatible con el resto de tarjetas admitidas en las estaciones de servicio**

**En la actualidad son más de 500 las empresas que ofrecen sus descuentos a los titulares de la tarjeta**

La Fuentecilla BP 1, situada en la Carretera de Azuqueca de Henares a Villanueva de la Torre, Km. 2,35 y la Fuentecilla BP 2, ubicada en la Avenida de Francisco Arítio de Guadalajara. Aquellos titulares que reposten en cualquiera de estas dos estaciones de servicio podrán seguir beneficiándose de este descuento, durante 2011. Además, esta oferta que se acaba de renovar es válida para pagos con visa o al contado y compatible con el descuento del 3% de otros acuerdos establecidos por la marca, así como con la tarjeta de BP Premierplus, con la cual se pueden conseguir regalos gratis en cada reportaje, pues por cada litro de combustible se recibe un punto que luego se podrán canjear por regalos.

### Participantes

Con esta renovación ya son más de 500 las empresas que continúan ofreciendo sus servicios y productos a los empresarios, trabajadores y sus familias con condiciones más ventajosas que las del mercado. Unas empresas que se podrán consultar tanto en la Web [www.ceoeguadalajara.es](http://www.ceoeguadalajara.es), en el apartado de socio a socio como en la nueva guía que se está ultimando y de la que se editarán 40.000 ejemplares.

En la firma de este convenio con el que se beneficiarán los 19.000 titulares de la tarjeta de CEOE-CEPYME Guadalajara, han estado presentes Julián García, responsables de las Estaciones de Servicio la Fuentecilla I y II, Carmen Rico, supervisora de Estaciones de Servicio de BP y Miguel Cambas, director-gerente de CEOE-CEPYME Guadalajara.

Para Julián García, gerente de las

dos estaciones de servicio que participan en el proyecto de Socio a Socio esta fue "una oportunidad para darme a conocer, sobre todo con el establecimiento de Guadalajara, con el que llevo tres años" y es que aunque ya tenía clientela fija en la gasolinera de Villanueva, de la que regenta la gestión desde hace seis años, se tenía que dar a conocer con la Fuentecilla II y así llegar al máximo de gente posible.

Y aunque reconoce que "al principio el coste económico si se notaba, fue una apuesta muy fuerte", ahora se compensa, pues "gracias al proyecto de socio a socio, hemos logrado fidelizar a clientes que antes no teníamos". Una iniciativa que sigue dando sus frutos y por ello este año ha vuelto a renovar el convenio de colaboración que Julián García espera seguir renovando "mientras tengamos el apoyo de BP". Una oportunidad que les ha hecho "que entre gente nueva y nuevos clientes que antes, a lo mejor no hubieran repostado en nuestras estaciones".

Una posibilidad y una oportunidad que les ha dado CEOE-CEPYME Guadalajara y que hay que recordar llega a todos los empresarios y empresas de la provincia de Guadalajara, sus trabajadores y familias y que ha hecho que más de 19.000 titulares de la tarjeta de la confederación se puedan beneficiar no sólo del descuento de tres céntimos por litro que ofrece estas estaciones de servicio, sino de las más de 500 ofertas que se han programado para este año y que en un breve espacio de tiempo serán presentadas y se podrán consultar tanto en la Web como en la guía de papel que se va a editar.

**No alquileres, COMPRA**  
Con nosotros sí puedes

COOP.DE VIVIENDAS MARCHAMALO

Adosados y pareados con 3 y 4 dormitorios en Marchamalo, sin entrada y llave en mano: Máxima calidad, excelentes acabados: parcela, bodega, sótano con garaje para dos vehículos, domótica.



Financiación a tu medida

Diferentes tipologías

LLámanos: 610 24 46 02

delleno.es

**Anúnciese**  
**Aquí**

Miles de empresas de Guadalajara accederán a sus productos o servicios. NO LO DUDE. Es la mejor opción.

Llame ahora:  
**902 361 362**

delleno.es